

校訓 生き抜く力 ~見つめよ自己を 求めよ友を 憐しおな汗を~



日南小学校／日南中学校



電話 (0859)77-1200 ファクシミリ (0859)77-1201
メール nichinan-e@mailk.torikyo.ed.jp

電話 (0859)82-1225 ファクシミリ (0859)82-1226
メール nitinan-j@mailk.torikyo.ed.jp

「あいさつ」「返事」「姿勢」

日南小学校長 吉田 章一

「ふるさとに学び、夢に向かい 生き生きと輝く人になってほしい」

これは日南町に住んでいる皆さんの願いです。

「日南小学校にあたたかい風を吹かせよう。」

これは日南小学校みんなの願いです。小学校の玄関にも「あたたかい風を吹かせよう」と掲示してあります。人に大切にしてもらったり、人を大切にしたりするとあたたかい気持ちになります。そんな学校にしていきたいと思います。

自分や人を大切にしていることを伝え合うためには、次の3つのことを大切にしてほしいと思います。

「あいさつ」「返事」「姿勢」です。

「あいさつ」を交わすとお互いの間にすうーっとあたたかい風が吹きます。

「返事」をすると「あっ、分かってくれた」と思って相手を大切にしていることが伝わります。「姿勢」がいいと自分を大切にしていることが伝わってきます。姿勢には二つの意味があります。「背筋が伸びている」の姿勢と、「やるぞ」という気持ちの姿勢です。姿勢がいいと「自分を伸ばそう、成長させよう」という気持ちが伝わってきます。

「あいさつ」「返事」「姿勢」の3つで「あたたかい風が吹く日南小学校」にしていきたい、そう考えています。

地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。



4月10日「ボランティアさんとの対面式」がありました。

今年度、全校児童は125名。さまざまな学習を支援していただきます。

どうぞ、よろしくお願ひします。

地域の皆様、これからもよろしくお願ひします。

応援をよろしくお願いします。

日南中学校長 吹野 玉枝



4月より日南中学校の校長になりました、吹野玉枝です。よろしくお願いします。

平成31年度がスタートして約1ヶ月、1年生は「大山青年の家の宿泊研修」、2年生は「松江エキスカーション」、3年生は「修学旅行」とそれぞれの学年が、校外学習に出かけたくさんの体験をしてきました。

入学式の式辞の中でも紹介させていただきましたが、校訓の「生き抜く力」とは、社会に出たとき、自分で考え、判断できる力【見つめよ自己を】そして困ったり悩んだりしたときに相談できる仲間を創ったり、信頼される自分を創る力【求めよ友を】行動する力、あきらめない力、負けない力【惜しむな汗を】です。

これからたくさんの体験をする中で、常に日南中学校の生徒として大切にしてほしい精神です。本物の『生き抜く力』が身につくように、教職員一同、しっかり頑張っていきたいと思いますので、皆さまの温かいご支援ご協力を願っています。

入学式～中学校～

桜が満開の4月9日、27名の新入生が真新しい制服に身を包み入学してきました。

式では、吹野校長先生が校訓についてふれ、新入生への期待を話されました。新入生代表の中村さんはシアトルへの海外派遣を通して経験したことをもとにこれからの中学校生活への誓いを堂々と発表してくれました。

在校生代表の原君は日南中の生徒としてめざす姿、大切にしていることについて話し、歓迎の言葉を伝えてくれました。

厳粛な中にも穏やかな雰囲気のあふれる素晴らしい入学式でした。これからがとても楽しみです。



入学式の日に桜の下で